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7月 10日 卓話　ガバナー補佐
　　　　　　　小高　正之様
7月 17日 クラブフォーラム①
　　　　 前年度事業報告、決算報告、
　　　　 事業計画、予算審議
7月 24日 早朝例会　ラジオ体操
　　　　 （例会場・時間変更）
7月 31日 納涼例会
　　　　 （例会場・時間変更）

ビジターゲスト
　米山記念奨学生
　　　　　　朴　秀昡さん
　上尾RC会員家族の皆様
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　皆さん、こんばんは。最後の会長挨拶をさせて頂きます。
　私が入会したのは2006年、ワールドカップの年です。それからちょ
うど８年経ったワールドカップの年に会長年度を終わらせていただく
ということで、８年前とちょうど同じ現象が起きています。2006年ド
イツＷ杯、日本代表はまったく同じ結果を出しました。８年前はオー
ストラリアに最初リードをしながら逆転負け、今回もコートジボワー
ルにリードしながら逆転負けでした。３試合目も、８年前はブラジル
に大敗し、今回はコロンビアに大敗しています。次回ロシアＷ杯、も
しかしたら予選リーグを勝ち上がれるかもしれない可能性があります
ので、皆様も応援してみていただければと思います。
　さて２週間前の日曜日に、富永パスト会長の上尾グリーンテニスク
ラブで税理士会のテニス大会があり２年ぶりにテニスをしました。こ
れもロータリークラブの活動上と縁がありまして、税理士会のテニス
でアキレス腱を切ってしまい、そのあとまだ幹事としての務めが２カ
月残っていたのですが、松葉杖をつき、皆様にご迷惑をかけながら名
取パスト会長のもと、幹事をやらせていただきました。２年ぶりにプ
レイしたテニスで感じたことですが、40年以上、テニスをやっていま
すと。テニスの技術は2年のブランクがあってもちっともかわっていま
せんでした。ただ足が、なんでこんなに動かないのだろうかというぐ
らい、コートに靴を引きずるようでした。やはりスポーツというのは
反復した練習をしていなくてはいけないと実感しました。そしてその
ときにもう１つ思いましたのは、私がロータリークラブの会長を引き
受けさせていただいた１つの要因というのは、私が今年還暦になり、
「60歳の節目にクラブの会長を」というエールにいただき、お受けさ
せていただきましたことを本当に幸せに感じております。
　私と同期の細野パスト会長も今年還暦ということで、とてもそのよ
うな年齢には見えないのですが、それでもどんどん肉体は衰えていっ
ているのかなぁと思います。気持ちというのは20歳のときとちっとも
変っていません。頭の中では若い頃と同じことを考えているのですが
、肉体は衰えていくということを思うと、やはりいろいろなことにつ
いて諦めることなく反復した訓練によって、少しでも肉体の若さを保
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出席　　会員数　　３6　　　出席数　　28
欠席　　欠席数　　  8　　　（％）　  77.78
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　   91.67　　　  （Ｍ・Ｕ）      8

出席率

スマイルスマイル
■関口会長：1年間ありがとうございました。
　　　　　 次年度齋藤年度よろしくお願いします。
■齋藤哲雄幹事：会員各位のご指導により1年間活動が
　　　　　 出来ました事に感謝申し上げます。
■武重会員：関口会長始め役員の皆様１年間御苦労様でした。
■大塚信郎会員：役員の皆様、1年間お疲れ様でした。
■富永会員：関口会長、齋藤幹事、1年間御苦労様でした。
■渡邉会員：関口会長、SAAさん、全会員のみなさん
　　　　　 ありがとうございました！！
■大塚崇行会員：関口会長、齋藤幹事、お疲れ様でした。
■深澤会員：関口会長、齋藤幹事、1年間お疲れ様でした。
■須田会員：ありがとうございます！
■宇多村会員：例会運営に一年間ご協力いただき
　　　　　 ありがとうございました。
■長沼会員：関口会長、齋藤幹事、1年間お疲れ様でした。

関口会長、齋藤哲雄幹事
一年間たいへんお疲れ様でした。
会員皆様ありがとうございました。

■齋藤博重副会長：関口会長、齋藤幹事、
　　　　　 一年間お疲れ様でした。
■久保田副幹事：関口会長、齋藤幹事、
　　　　　 一年間お疲れ様でした。
■岡野会員：関口会長、齋藤幹事、御苦労様でした。
■小林会員：会長はじめ役員の皆様一年御苦労様でした。
■齋藤重美会員：関口会長さん、役員の皆様
　　　　　 1年大変お世話になりました。
■細野会員：関口会長、齋藤幹事、1年間お疲れ様でした。
■島村会員：関口会長、齋藤幹事、1年間お疲れ様でした。
■藤村会員：関口会長、齋藤幹事、1年間お疲れ様でした。
■樋口会員：1年間、大変お疲れ様でした！！
■古賀会員：1年間親睦活動委員会にご協力いただき
　　　　　 ありがとうございました。
■斎藤修弘会員：関口会長、齋藤幹事、1年間お疲れ様でした。

年間達成率　１００．２５％
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幹　事　報　告
齋藤　哲雄幹事 米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

委　員　長　報　告
出席委員会　渡邉　清委員長

米山功労者表彰
関口会長、大塚崇行会員、名取会員、樋口会員

　みなさん、こんばんは。
◆次年度、早朝例会の案
内が皆様のもとに送られて
いるかと思います。日時は７
月24日（木）、6時15分、上
平公園に集合ということで
ございます。よろしくお願いいたします。
◆7月27日（日）、ロータリー財団の部門セミナーがござ
います。埼玉の共済会館で行われます。
◆8月2日（土）ですが、奉仕プロジェクト部門セミナー
がさいたま市民会館いわつきにて行われます。
◆8月9日（（土）、管理運営部門セミナーが埼玉県県民
健康センターで行われます。該当者の方にはまたご連
絡させていただきますのでご出席のほどよろしくお願い
いたします。
◆6月7日（土）、上尾市スポーツ少年団の後援会の総会
が行われました。スポーツ少年団より後援会だよりが届
いています。

　6月19日（木）夜、全員参
加型の出席委員会を開催
し大勢の方のご参加をい
ただきありがとうございま
した。急な話だったのです
が参加者全員からアンケ
ートの回答をいただきました。機会がありましたらまと
めさせていただいて報告させていただきます。皆さんに
いいことを書いていただきまして、その中には、会員卓話
が良かったという声が多く、仲間のことを褒めるという
のは久しぶりにいいことだなぁと思いました。
　なお出席委員会の予算から図書券をご用意いたしま
した。一年間、本当にありがとうございました。

つ秘訣なのだろうなぁと感じました。私もクラブの
会長が終わりましたら、これから少し時間がつくれ
ると思いますので、肉体の若さを取り戻すためにが
んばっていきたいと思います。
　私が一年間、上尾ロータリークラブの会長を務め
させていただきましたのは、齋藤哲雄幹事が脇から
支えてくれたからで、たいへん感謝しております。
齋藤幹事お疲れ様でした。そして今日も多くの皆様
のご参加をいただいておりますが、会員の皆様の支
えがあって、例会に多くの方がご参加いただくこと
によって、私の会長年度も今日で最終例会を迎える
ことができました。またそれは今日いらっしゃって
くださっているご家族のご理解ご協力があってのこ
とだと私も思っております。これからもロータリー
クラブについて皆様のご理解を賜りたいと感じてお
ります。あっという間でしたけれども、私にとって
本当にいろいろなことがあった一年間でした。これ
からまた新しいロータリーライフを続けていくと思
いますが、引き続き私および齋藤幹事にご支援の方
をよろしくお願いいたします。本当に一年間、あり
がとうございました。

　みなさまの寛大なご理解のもと、一年間たいへんお
世話になりました。関口会長のもとで幹事をさせていた
だき本当に感謝を申し上げます。一年間本当にありがと
うございました。以上で幹事報告とさせていただきます。


